



あおぞら

株式会社 ひこうせん

2019年7月1日 第147号
〒263-0012
千葉市稲毛区萩台町 632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐

七夕会2019

7月4日(木)七夕会が開かれました。毎年恒例の七夕会は、短冊に書いた願い事を皆さんの前で発表します。始めにこの事を伝えると、いつもなら、「えっ」とやりたくないなあゝの聲が上がりますが、今年は拍手が沸き起こり、とんとん拍子に発表となりました。

1人ずつ前に出て、短冊を読み上げる時には皆さんの個性が見えて面白いものです。堂々と立派に読む人、読んでから、頬を赤く染めてうつむく人、自分で書いた字が読めなくて「これは何て書いてあるんでしょうかね?」と不思議がる人、など拍手と笑い声がリビング一杯に響き渡りとても楽しい会になりました。

宮田 マスイ様(97歳)
健康に過ごしたい
長生き出来ますように



高橋 輝子様(96歳)
健康でありますように
頭が良くなりますように



田中 千代子様(95歳)
皆さんと元気に過ごせますように



浦水 郁子様(98歳)
百歳になれたらお祝いしたい



赤木 す美子様(88歳)
楽しく暮らしたい



大森 とく様(87歳)
女らしいといわれたい



桑原 はつ子様(95歳)
健康にありがとう
皆さんありがとう



加藤 綾子様(96歳)
健康で毎日楽しく暮らしたい



荒木 都子(91歳)
89歳に見られるように
綺麗でいたい
お化粧したい



菅原 きよ様(96歳)
皆さんと楽しくお話しして
笑って過ごしたい



早坂 保様(80歳)
妻が元氣になりますように



加藤 葉子様(64歳)
素敵な温泉で美味しいものを
たらふく食べたい



横尾 いく子様(95歳)
たくさん笑って
楽しく暮らしたい



山下 久子様(93歳)
皆さんと仲良く暮らしたい



岩柳 豊子様(88歳)
皆さんと楽しく

仲良く過ごせますように



岡田 勇様(94歳)
いつまでも若々しく
暮らせますように



炭田 洋子様(87歳)
家族が仲良く暮らせますように



小駒 てる様(95歳)
3年後も元気で暮らして
いられるように頑張りたい



袖ヶ浦公園・花菖蒲

6月13・14日梅雨も中休み、さわやかな青空が広がっています。今日は袖ヶ浦公園に満開の花菖蒲を観に行きました。

花菖蒲は梅雨の時期に咲く代表的な花で姿も色も凛として美しい出立ちです。毎年訪れて皆さんと歩く菖蒲田が梅雨の季節の思い出になっています。

牛蛙の大きな鳴き声が聞こえた時「ここ来たことあるね」と思い出したようです。えっカエルの声で?(笑)

今年は、花菖蒲より池に1列になって10数匹の亀が甲羅干しをしているユニークな姿と、餌を求めて鯉の群が押し寄せて大きな口をパクパク開けている口にエサをや



ったことが鮮明な記憶となって帰ってきたのでした。

後日、袖ヶ浦公園の話は「亀」と「鯉」で盛り上がり、綺麗な花菖蒲のことを思い出す人は一人もいませんでした。トホホ。

千葉公園・大賀ハス

6月25日(木)千葉公園に大賀ハスを観に行きました。



大賀ハスは、昭和26年千葉市の東京大学農学部検見川厚生農場でハス博士と言われた大賀一郎博士が、二千年以上前の古代ハスの種3粒を発見し、そのうちの1粒の開花に成功したものです。平成5年に千葉市の花として市のシンボルとなりました。

ハスの開花は早朝で千葉市のHPには今日は500輪開花とあり、毎日のようにリンクを更新しています。今朝は6時50分に出発です。「いつもと違う朝」に皆さん日が輝いています。

公園は大勢の人で賑わっていて圧倒されましたが、皆さんは大きな葉っぱに幾重にも重なる淡いピンク色の大輪の花の前に「早起きして来て良かった」とお喜びでした。今年も蓮華亭の方から入り蓮池に群生している大賀ハスに囲まれて癒しのひと時を体験しました。

帰りにはファミレスでモーニング、「いつもと違う朝」に皆さん大はしやぎです。パンケーキにメープルシロップをたっぷりかけて、サラダにスクランブルエッグにウィンナーにベーコンにヨーグルト!公園をたくさん歩いたせいか、凄い食欲で皆さん完食です。クラシックの音楽を聴きながらコーヒー片手に新聞読んで...もしかして私たちセレブかも?うふふ...